



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Donnerstag:

Wiederstedt/ Fahrzeugbrand

Gegen Mittag wurde ein Feuer im Bereich des Ölgrundteiches gemeldet. Die Hinweisgeber vermuteten einen Ödlandbrand. Vor Ort wurde festgestellt, dass ein Kleintransporter in Vollbrand stand. Die Feuerwehr löschte die Flammen. Personen wurden im und am Fahrzeug nicht festgestellt. Zur gleichen Zeit erstattete ein 53-jähriger Strafanzeige zum Diebstahl seines Firmenfahrzeugs. Der Transporter in weiß stand am Donnerstagmorgen in der Zeit von ca. 10:00 Uhr bis 11:30 Uhr in der Carl-Christian-Agthe-Straße in Hettstedt auf einer Parkfläche und wurde dort von Unbekannten entwendet. Nach Abschluss der Löscharbeiten am Fahrzeug wurde festgestellt, dass es sich beim Brandobjekt um den entwendeten Transporter handelte.

Hettstedt/ Alkoholisiert unterwegs

Zeugen meldeten am Mittwochabend einen auf der Fahrbahn stehenden PKW. Der Fahrzeugführer war augenscheinlich stark alkoholisiert. Ein Atemalkoholtest vor Ort war nicht mehr möglich. Der 62-jährige wurde in eine Klinik verbracht. Eine Blutentnahme wurde veranlasst und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Eisleben/ Geldbörse entwendet

Im Sonnenweg haben Unbekannte in der Nacht von einem PKW die Seitenscheibe zerstört und aus dem Innenraum des Fahrzeuges eine Geldbörse entwendet. Im Portemonnaie befanden sich persönliche Dokumente.

Kelbra/ Bundesstraße 85/ 14.05.2025, 17:00 Uhr

Auf Höhe der Einmündung Thürungen ereignete sich ein Auffahrunfall zwischen zwei PKW. Beim Versuch auszuweichen kollidierte das auffahrende Fahrzeug mit einem weiteren PKW im Gegenverkehr. Bei dem Zusammenstoß wurde eine Person schwer, zwei weitere leicht verletzt. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden von über 30.000 Euro. Im Einsatz waren neben dem Rettungsdienst auch die Feuerwehren von Kelbra und Thürungen mit fünf Fahrzeugen und 28 Kameraden.

Welfesholz/ Dorfstraße/ 14.05.2025, 18:00 Uhr

Beim Überholen eines LKW trotz herannahenden Gegenverkehrs kollidierte ein PKW mit dem zu überholenden Fahrzeug. Es entstand Sachschaden von über 11.000 Euro an den beteiligten Fahrzeugen.

Eisleben/ Magdeburger Straße/ 15.05.2025, 12:45 Uhr

Ein weiterer Auffahrunfall zwischen zwei PKW ereignete sich auf Höhe des Kindergartens. Beide Fahrzeugführer wurden bei der Kollision leicht verletzt. Eine medizinische Versorgung erfolgte am Unfallort. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden von ca. 6.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311
Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de